
Compte-rendu 
Conseil d'école du  15  juin 2021

Présents : 
• Ecole : 

- Directrice : Marjorie LUCAS
- Les   enseignantes :  Sophie  BONNEAU,  Patricia  BOULOGNE,  Julia  DEZILEAU,

Sylvie ROBERT, Elise ROURE
- ATSEM : Béatrice VRET

• Mairie et périscolaire :  
           -    Mr BABEAU, chargé des affaires scolaires

- Mme CHAPENOIRE, chargée des affaires périscolaires
- Mme BLANCO, directrice du CLSH

• Parents : Mmes CHIRON, FALGAT, GERVAIS, TEXIER
• DDEN : Mr BAUDOIN

Absents excusés : IEN Mme BARZOTTI,  psychologue scolaire : Mme KERVICHE, enseignante :
Mme CALVET, Mr Devautour, représenté par Mr Babeau, RPE : Mme BOUCROT

A–VIE SCOLAIRE 

1/ notification de passages et orientations
-Passages en classe supérieure: 113dont 32 en CP

2/ Effectifs et organisation à la rentrée 2021

effectifs à la rentrée 2021 : 114 élèves
par niveau : 32 PS       33 MS 49 GS

La rentrée des petits sera échelonnée sur 3 jours : le jeudi 2 septembre, le vendredi 3 septembre et le
lundi 6 septembre.
Des réunions d'informations sont habituellement prévues en juin mais le contexte sanitaire ne le 
permet encore pas cette année. Lors de l'inscription en mairie, les parents ont reçu
un courrier de l'école avec une fiche de renseignements à compléter ainsi qu'un document 
concernant le choix de la date pour la rentrée de leur enfant.
En juin, la directrice reprendra contact avec les parents via leur boîte mail. Ils seront destinataires 
d'un padlet où ils trouveront toutes les informations essentielles concernant le fonctionnement de 
l'école.
Il n'y aura pas de visite de l'école pour les futures PS mais les parents retrouveront sur le padlet et 
sur le site de l'école une visite virtuelle de l'école permettant aux enfants et aux parents de découvrir
les lieux et donc de mieux appréhender la rentrée scolaire.

Concernant le mouvement des enseignants, Mmes Roure et Dezileau quittent l'école et elles seront 
remplacées par Maëlys PEQUIN ; 

3-Santé / Hygiène 

COVID
Le protocole sanitaire en vigueur est encore très strict. Il n'y a pas de brassage, le lavage des mains 
est très régulier.

Question des parents d'élèves :
La visite médicale pour les MS n’a pas eu lieu, quand pourra-t-elle se faire ?
La visite médicale n'a pas eu lieu pour les moyennes sections en raison du contexte sanitaire. Il n'y a
pas de visite prévue en GS ; Ils auront donc une visite médicale lorsqu'ils seront à l'école 



élémentaire.
Voici la réponse de la PMI : 
«Les enfants non vus en moyenne section ne seront pas vus en grande section, car notre matériel 
d'évaluation n'est fiable que pour la tranche d'âge de moyenne section. Les dépistages ne seraient 
pas objectifs. 
Les enfants seront vu en Cp par la santé scolaire. 

Si en attendant, certains parents sont inquiets vous pouvez les orienter vers leur médecin traitant qui
selon la problématique réalisera une orientation ophtalmo, orthophoniste ou orl. 

Si au niveau de l'école vous avez des inquiétudes particulières par rapport à un enfant vous pouvez 
vous rapprocher de la pmi au cas par cas, nous essayerons de répondre au mieux à vos 
sollicitations. »

4-Sécurité
Les exercices de sécurité
2 exercices incendie ont eu lieu : le 25 janvier et le 20 mai. Tout s'est bien passé
PPMS : un exercice évacuation s'est déroulé le vendredi 11 juin. La question se pose du temps 
minimum que les élèves ont pour monter sur la colline.
Mr Babeau, adjoint aux affaires scolaires va se renseigner.
Question des parents d'élèves :
Pouvez-vous nous faire un point sur l’avancement du dossier alarme intrusion ?
Plusieurs devis ont été réalisés. La mairie a demandé conseil auprès de l’inspection académique car 
il y a beaucoup de différences de prix entre les devis et souhaite être conseillée sur le système à 
installer.

B–APPRENTISSAGES-

1/ Liaison GS / CP
Elle n'a pas eu lieu en raison du protocole sanitaire interdisant le brassage des élèves.
Question des parents d'élèves :
Est-il prévu que les GS visitent l’école élémentaire ?
Une visite de l'école est prévue le mercredi 23 juin pour les GS.
Une visite virtuelle de l'école élémentaire sera publiée sur le site dans les jours à venir.

2/Le décloisonnement des GS les après-midis a été possible malgré le protocole. Durant ces temps, 
les enfants travaillent le graphisme, l’écriture, la phonologie et l’utilisation du matériel numérique : 
notamment les tablettes empruntées à Canopé sur la dernière période.
Concernant le matériel numérique, l'école vient d'être dotée de tablettes et d'un tableau numérique 
dans la salle de motricité.
Mme PATARIN précise que la mairie a investi environ 23 000 € pour mettre à disposition des 2 
écoles du matériel numérique (tablettes, PC portables, vidéoprojecteur...). Pour ce projet « Ecole 
Numérique », la mairie a reçu une subvention de 7 000 € de l’état.
L'équipe enseignante remercie la municipalité pour avoir monté les dossiers et équipé les 2 écoles.

3/ USEP un rassemblement a eu lieu pour la classe de MS/GS et une classe de l'école de la 
Mirandelle le mardi 15 juin.L' organisation permettait le non-brassage des élèves qui a eu lieu en 
plein air à l'espace détente. Il s'agissait d'une course d'orientation au cours de laquelle les tablettes 
ont été utilisées.
Pour les classes de PS/MS et GS : pas de rencontre avec les élèves de Cherveux
Les séances à la piscine n'ont pas eu lieu cette année en raison du COVID et la priorité a été donnée 
aux CP qui n'avaient pas eu de séance l'an passé

4/Parcours éducation artistique(PEAC): 
Intervention de Mme Emmanuelle LAGARDE du conservatoire : 35 h pour les 5 classes soit en 
période 2. Découverte d'instruments, percussions corporelles, chants. 
 spectacle d'Aiffres : spectacle Kazi classic à l'école pour 3 classes (PS, PS/MS et MS) le mardi 18 



mai
visite du conservatoire pour toutes les classes
spectacle sous la neige proposé par le Moulin du Roc le vendredi 30 avril pour toutes les classes 
sauf les PS.
Ateliers de pratiques artistiques offert par la mairie pour les classes de MS/GS et GS le jeudi 17 juin
Intervention de Mathieu Bohers, musicien le mardi 22 juin pour toutes les classes qui permettra aux 
élèves de découvrir différents styles musicaux

5/Bibliothèque : les classes y vont une fois par période. Les enseignantes tiennent à souligner 
l'accueil  de qualité des nouvelles bibliothécaires. Ces dernières souhaitent réaliser des projets avec 
l'école l'année prochaine.

6/Fête des mères 
Question des parents :
Pourquoi n’y a-t-il pas eu de cadeaux réalisés par les enfants pour la fête des mères cette année ?
Cette année, l'équipe enseignante a pris la décision de ne pas faire réaliser de petits objets pour la 
fête des mères et la fête des pères.
En effet, les situations familiales sont de plus en plus variées et de plus en plus d'enfants n'ont pas 
ou ne voient pas l'un des 2 parents ce qui les mettrait dans une situation difficile au moment de ces 2
fêtes. Afin de ne pas mettre en difficulté ces enfants, il a donc été décidé en conseil des maîtres de 
ne plus réaliser de cadeaux.

C-MATERIEL ET TRAVAUX 

Un point a été fait en amont avec Mr Babeau concernant les travaux à réaliser durant l'été :
- construire un abri pour les cartons
- rafraîchir la classe de Mme Boulogne (sol) : ces travaux sont reportés car les entreprises ne sont 
pas disponibles ou manquent de personnels pour pouvoir les réaliser cet été.
- remettre du mastic au niveau des ouvertures dans la classe de Mme Bonneau
- nettoyer la façade des dortoirs
- ajouter la lettre manquante sur le nom de l'école inscrit sur la façade
-vérifier toutes les structures en bois dans la cour
- protéger l'équipement numérique dans la salle de motricité.
- commander  des rideaux dans la salle de motricité pour occulter la lumière et permettre des 
meilleures conditions d'utilisation du TBI
- changer la poignée extérieure de la porte située dans le hall d'accueil

D- QUESTION DES REPRESENTANTS DE PARENTS D'ELEVES

- Qu’en est-il du panneau pour signaler la présence de l’école et donc le passage d’enfants dans la 
rue ?

L’APE s’occupera de la réalisation de panneaux indiquant la présence d'enfants. Ils n’ont pas pu 
être encore réalisés par des enfants car il est impossible de les réunir pour le moment en raison du 
protocole sanitaire.

- Il a été évoqué lors du dernier conseil un projet pour améliorer différentes installations ce qui 
permettrait de faire venir un architecte et de regrouper différents postes comme le déplacement de 
la grille côté salle de motricité. Avez-vous des nouvelles ?
Mr BABEAU explique que la grille de clôture se situant devant la salle de motricité sera reculé plus
loin vers l’espace de verdure quand les arbres plantés seront assez solides.
Le projet d’agrandissement du périscolaire est toujours en cours d’études.

- Dans la classe de PS il fait vite très chaud est-il possible de trouver une solution ? 

La classe de Mme BONNEAU est fortement exposée au soleil et par conséquent la température est 
souvent très élevée. Mr BABEAU en prend note et voit avec le responsable du SIC ce qui pourrait 



être envisagé pour permettre de garder un peu de fraîcheur dans cette pièce.

- Y aura-t-il quand même un évènement d’organisé pour remplacer la fête de l’école ?

La fêtes des écoles n’aura pas lieu cette année en raison du protocole sanitaire. Cependant pour 
clore cette fin d’année, l’APE organise un évènement le vendredi 2 juillet. Un flyer a été distribué 
aux parents via le cahier de liaison.

La réunion se termine par les remerciements de l’ensemble des acteurs pour le travail 
collaboratif réalisé tout au long de cette année pour le bien-être des enfants.


